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ちょうど一年前のこの時期、紙面を大幅にリニューア
ルする第361号の編集をしていました。今号は、今期25
期市議会としての最後の発行号となります。
議会の『議』は「物事の正しさを話し合う」「正しい道を
求めて話し合う」との意味を表します。足利市をより
よくするため真剣に課題と向き合い議論を重ね、そこ
に魂を注ぎ込むことこそ議員の使命であると思ってい
ます。
でも、その想いを皆様に十分にお伝えすることが出
来ていたかどうか。議会広報紙の編集に当たり、常

に「誰に、何を、どう伝えるのか」を考え続けてまいりま
した。
限られた紙面を使って、市民の皆様に少しでも関心を
お持ちいただけるように、例えば、読む目の動きを想
像したレイアウト、目立つ見出しや写真・イラストなど、
視覚要素にもこだわりました。　
より親しみと活気のある議会広報紙を目指して取り組
んでまいりましたが、読者の皆様にどのように届いて
いるでしょうか。ぜひ、ご意見やご感想をお寄せくだ
さい。　　　　　　 （広報広聴常任委員会広報部会） 

高校生の皆さんならではの視点で、足利市がもっとよくなる方法を提案いただい
たことに、何よりもうれしい気持ちでいっぱいです。自分たちが暮らすまちに興
味を持つこと、自分のこととして考えることこそ、よりよいまちづくりの第一歩だと
信じています。
10年後の社会を担っていくのは皆さんです！これからも、たくさんの経験をして、
思ったことや気付いたことを今後のまちづくりに活かしてください。
皆さんのますますの活躍を期待しています！

批判するだけなら、だれでもできる
若者ならではの提案力‼
私たちの暮らすまちをもっとよくするために
高校生が真剣に考えてくれました！

白鷗大学足利高等学校
生徒会の皆さんに聞きました！

こうすれば
もっとよくなる

ぎかいにとどけ
！

  わたしたちの
こえ

を聞いて…

「未来を創る若者たち」の

学生の味方！
足利駅周辺の活性化を目指して

若者も楽しめる場所を
増やしたい！

若者も楽しめる場所を
増やしたい！

イベントの盛んな足利へ！！
観光場所との共演

駅周辺をにぎやかに！！
発展へつなげよう！

JR足利駅は多くの学生が利用していま
す。そこで放課後等に気軽に買えるキッチ
ンカーの設置を提案したいです。また、
SNSを利用した情報発信も取り入れてい
きたいです。

学生の交通が多い足利市で
すが、若者の楽しめる施設が
少ない所に流行のお店や運
動する場を更に増やす等、変
化していくことでよりよい街に
なるといいと思います。

２年 岡部さん、石関さん

２年 小菅さん、畑中さん

足利花火大会だけではなく、もっと
多くのイベントを開催したいです。そ
のためにも、足利織姫神社や足利学
校、あしかがフラワーパークと協力し
て、人々が喜ぶイ
ベントをつくっても
らいたいです。

３年 藤貫さん

電車の本数が少ないので、待ち時間に
有意義な時間を過ごしたいです！軽食を
食べられる場所や勉強スペースがあれ

ば、電車の待ち時間が退
屈にならないと思います。

３年 五十畑さん、片岡さん

足利駅南口の
さらなる進化へ
足利駅南口の
さらなる進化へ

足利駅のバリアフリー設備の
活発化を考えます。部活動に力
を入れている生徒が怪我をす
ることも多く、お年寄りの方も多
いため、北口だけでなく、南口も
バリアフリー化してほしいです。

３年 舘野さん、岩崎さん
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